



足立パドラーズ毛長川の清掃活動



9月25日 日曜日

コロナ感染防止対策を行いながら足立パドラーズ林氏が毛長川の清掃活動をいたしました。今日、毛長川のゴミ拾いしました。草加 サルベージ さんから草加Pの木村会長経由で話がありました。大雑把な地図と引き上げるものを報告しました返答です。

「毛長川 自転車・バイク等 引き上げについて 毛長川 掲示の役所(都側)に問い合わせたところ 都・埼玉県を問わず 役所で引き上げるとのことについては 物件 所在場所のもっと 詳細な地図が欲しいと言うので再度の 地図作製]引き上げるものにロープを付けて置いたペットボトルに赤色のビニールの紐をつけ再度の確認してきました。

バイクが4台 自転車6台 洗濯機1台 脱水機1台 鉄のフェンスが1つ 鉄のパイプでできた？ 1つ 合計14か所です。赤のヒモつけを重点にしながらかみを集めてきました。4袋半でした。

こちらもだいぶ雨が降ってて見えて高い所にもゴミが付着してました。取れない所もありました。なかなか写真が撮れなかったトンボがやっと取れました。



本日の回収ゴミ

燃えるゴミ **5袋**

川が綺麗になりました

足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。